

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique projet Chronolignes LE MANS METROPOLE

**De :** Yves LAFON

**Pour :** pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

**Date :** 03/04/2024 11:46

Bonjour,

Je vous prie de trouver ci-après ma contribution à l'enquête publique.

Je suis favorable à ce projet de Chronolignes, avec des réserves sur la partie Heuze et Eichtal qui reste à améliorer

Ce réaménagement des voies urbaines va notamment privilégier les mobilités douces et les transports collectifs et ainsi réduire très fortement les émissions de carbone et augmenter la sécurité des déplacements.

D'autre part, dans un contexte de réchauffement climatique il est urgent de réaliser ces aménagements au plus vite et surtout ne pas repousser et repousser encore la réalisation des travaux.

Yves Lafon